

2H

**NOTAS PARA LA INTERVENCION DEL PRESIDENTE RICARDO
LAGOS, EN AGRADECIMIENTO AL PREMIO "ANCLA DE ORO"
OTORGADO POR LA MUNICIPALIDAD DE ANTOFAGASTA
22 de noviembre de 2001**

*Enviados:
Saludos: con los boñicos 2*

Amigos y amigas, muchas gracias:

Estoy complacido que Antofagasta haya acogido la invitación que hemos hecho, para trabajar juntos por el Bicentenario.

Antofagasta ha comprendido que el Bicentenario es, más que obras y cemento, un espíritu y una visión hacia el futuro.

Porque nuestro país mira hacia el Pacífico para abordar los nuevos desafíos del desarrollo y esta ciudad está llamada a ser no sólo una de las gravitantes de nuestro litoral, sino del cono sur.

*Fuertes: Entendidos
& humildes.*

Hemos decidido que Antofagasta se constituya en una de las ciudades emblemáticas para preparar el cumpleaños de la patria, no sólo por lo que es hoy, sino por lo que esperamos de ella, en su aporte para la región y el país. Cuando Antofagasta progresa, es la región y también el país el que lo hace.

- | | | |
|---|----------------------------|-------------|
| 1 | — Tarifas Eléctricas | Componentes |
| 2 | — " Agua: ESSA N. | |
| 3 | — Carboncillo. | |
| 4 | — Hospital Zona Norte. | |
| 5 | — Cesantía - 31-Diciembre. | |

Compromiso

Esta distinción me honra y compromete.

Me honra, pues estoy consciente que ella es la forma en que los ciudadanos de Antofagasta han distinguido y guardan la memoria de ilustres promotores de su desarrollo, en todos los ámbitos.

Y me comprometo a seguir trabajando en esta alianza que hemos forjado desde hace dos años con la propia comunidad antofagastina, su concejo y alcalde.

Cuatro años

El Concejo Municipal de Antofagasta decidió darme esta distinción ahora, no al final de mi período.

La gente de Antofagasta es muy sabia. Sabe que tenemos cuatro años por delante para cumplir entre todos, los desafíos que nos hemos impuesto como país y como ciudad, para forjar el Bicentenario desde esta región, al resto de Chile y al mundo.

Otros parecen no haberse dado cuenta que las elecciones presidenciales son el cuatro años más, no en diciembre de este año.

Los presidentes democráticos pueden pedir un parlamento para gobernar, no los eventuales precandidatos para el cuatro años más.

Y yo creo que en todo Chile la gente apreciará esta sabiduría de la gente de Antofagasta.

¿Es ahora cuando hay que decidirse a trabajar todos por Chile, no en cuatro años!

Lo que no hagamos entre todos nosotros ¿quién lo hará estos cuatro años?

¿Quieren parar la historia por cuatro años, como antes trataron de pararla por 17 años?

¿No se dan cuenta que para las próximas elecciones presidenciales habrá también otra elección de diputados?

La gente es sabia y entienden que pedir un Congreso para alguien que a lo mejor es candidato en cuatro años más es absurdo. Sólo el poder del dinero permite que lo repitan sin vergüenza.

Yo tengo el derecho y la obligación de pedir que elijan diputados y senadores que le pongan el hombro a Chile desde el primer día, no que vayan a hacer tiempo a Valparaíso.

Por todo eso, otra vez, muchas gracias.

Antofagasta

OTRAS IDEAS PARA MENSAJES EN LA SEGUNDA REGIÓN

“ Cuando el mundo entero está en dificultades necesitamos un gobierno fuerte ”

“ Quiero el respaldo de los chilenos para consolidar lo avanzado y en los próximos cuatro años atacar los problemas que tenemos y dar a Chile un nuevo impulso ”

“ Chile necesita como nunca un Parlamento que construya y no que ponga obstáculos ”